

Befragung steht im Mittelpunkt

Seniorenforum Kenzingen

KENZINGEN (hü). Das nächste Seniorenforum findet am Dienstag, 22. Oktober, um 17 Uhr im Rathaus in Kenzingen statt. Es ist das elfte Seniorenforum der Stadt, hervorgegangen aus dem Runden Tisch und offen für alle, für Bürger ab 55 Jahren oder für Vertreter von Vereinen, die Angebote für Senioren im Programm haben. Seit 2009 findet das Forum jährlich statt und befasst sich mit aktuellen Themen.

Ein zentraler Punkt wird diesmal die Umfrage sein, sagte Kenzingens Bürgermeister Matthias Guderjan. In Kenzingen soll 2020 eine Seniorenbefragung stattfinden. Hanns-Heinrich Schneider, Seniorenbeauftragter der Stadt, informierte, dass der Seniorenbeirat sich mit der anstehenden Befragung befasst und über Umfragen in anderen Gemeinden informiert hat. Noch werde aber geprüft, ob der Seniorenrat und das Rathaus die Befragung selbst organisieren oder sich Hilfe holen werden.

BZ, 04.10.17